

華だより

2019年3月号



発行 社会福祉法人 三幸福社会
グループホーム 清華苑
清華苑らんらん



ご利用者ご家族各位
テレビでは連日のように新型コロナウィルスについて報道されていますね。
コロナウィルスだけでなく、風邪やインフルエンザ予防の為に、手洗いがい、マスクの着用や消毒液を使用するなどの対策が必要です。また、体をしっかりと休めることも大切です。
たまにはゆっくり体と心を休めて、この冬を乗りきりましょう。
管理者 山本麻世



2月3日の節分には両フロアで豆まきを行いました。鬼が登場すると「鬼は〜外!!」と勢い良く鬼に向かって豆を蒔かれる方や、「鬼さんが可哀相。」と遠慮される方もいらっしゃいました。
豆まきの後は、鬼と写真撮影会☆「鬼さん、甘納豆やるからあっち行き。あま〜美味いので。」と鬼に豆を手渡しされる方、「怖いんです・・・。」と苦笑いされる方、色々な表情を見せて下さいました☆
おやつ時間に、無病息災を祈りながら甘納豆を食べ、「甘いな。普通の豆なら無理やけど、これなら歳の数食べられるで!」と言われるご利用者もいらっしゃいました♪

レポート①
節分に豆まきをしました



外出行事で三田のめんたいパークへ行ってきました☆
出発前から「たのしみやなあ」とワクワクしてくださり、「明太子味のソフトクリームの調査をしましょう」とお声がけすると「それは行かなあきませんね」と楽しみにしてくださいました。
お昼ご半にはお顔と同じくらい大きさのジャンボおにぎりが人気でした。「ピリッと少し辛いな」「おいしい」と言いながらあつという間に完食されました!!
中宇食後は工場見学やお土産を購入しました。おやつにはお待ちかねの明太子味のソフトクリームをいただきました☆
想像以上に美味しかったです♡

レポート②
めんたいパークへ行ってきました!!



二見町の御厨神社へ梅を見に行ってきました。
白梅が見ごろで、暖かな日差しの中で、いい香りに包まれながら、ゆっくりと鑑賞することができました。
「ええ時に来られてよかったね」「梅の次は桜だね」「次はお弁当持って来たいね」と話されていました!!
春が待ち遠しいですね。

レポート③
梅を見に行きました



PHOTO
MEMORY